

El Monasterio Jerónimo de San Pedro de la Ñora, aspectos Históricos y Arquitectónicos

Resumen

Aborda esta tesis el estudio de uno de los últimos monasterios Jerónimos, El de San Pedro de la Ñora, centrado este en dos aspectos, el conocimiento de algunos hechos históricos hasta ahora no conocidos, desde su fundación hasta la exclaustación, y el análisis de su arquitectura barroca; así como el estudio de los artífices que en él intervinieron, o para esta comunidad jerónima trabajaron. Y de ellos en especial fray Antonio de San Joseph y Fray Pedro de San Agustín monjes arquitectos, que intervinieron en su construcción.